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Vereadores ratificaram ontem refoima administrativa na TV Educativa e na entidade que capacita os servidores públicos
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A  última sessão ordiná
ria da Câmara de 
Jundiaí antes do re

cesso de meio de ano, reali
zada na noite desta terça 
(11), teve a aprovação de 
13 projetos e moções, mas 
o que aconteceu de mais 
importante nos trabalhos 
foi uma “sessão extraordi
nária surpresa”, logo em 
seguida, na qual os verea
dores aprovaram a reestru
turação de cargos da TV 
Educativa (TVE) e da Escola 
de Governo. Esta última ca
pacita os servidores públi
cos da cidade.

Ambos os projetos, que 
previam a criação e extin
ção de cargos de confiança 
da emissora e novas fun
ções comissionadas da esco
la (que passa a se chamar 
“Escola de Gestão Pública 
de Jundiaí”), foram aprova
dos por 16 votos favorá
veis, um contrário - do ve
reador Márcio Cabeleireiro 
(PMDB) - e duas abstenções, 
todas dos parlamentares 
do PSD Cristiano Lopes e 
Edicarlos Vieira.

A superintendente da 
TVE, Monica Gropelo, acom
panhou a sessão e se disse 
satisfeita com a reestruturação ratificada pela Câmara. 
“Agradeço os parlamenta
res pela decisão importante 
que votaram, à equipe da 
TV e a todos os gestores da 
Prefeitura de Jundiaí, em 
nome do prefeito Luiz Fer
nando Machado. As mudan
ças que planejamos fortale
cerá os projetos da emisso
ra, entre eles o TV TEC. Com 
isso, teremos uma progra
mação moderna e voltada à 
população. Esta reforma 
era urgente e necessária, 
neste momento em que vi
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vemos de novas tecnolo
gias. A TVE está se reinven
tando”, disse Gropelo.

Com a reestruturação, a 
emissora terá 17 profissio
nais comissionados com car
gos renomeados. Seus venci
mentos vão variar de R$ 3,1

mil (assessor fundacional II) 
a R$ 10,1 mil (diretor de nú
cleo de planejamento, do 
departamento de produção 
e multimídia, de operações 
e de teleeducação). Além 
disso, cerca de 15% das fun
ções e da folha de pagamen-
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to da TVE foram reduzidos.
Sessão ordinária 
A sessão ordinária desta 

terça teve como item mais 
importante o projeto de lei 
12.301, do vereador Rogério
Silva (PHS), que criou a con-
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tribuição voluntária às ins
tituições sem fins lucrati
vos da área da saúde Gren- 
dacc, Instituto Luiz Braille 
e Hospital São Vicente de 
Paulo. No carnê do IPTU de 
2018, haverá a possibilida
de de o cidadão doar a par
tir de R$ 12.

O trabalho de ontem dos 
parlamentares, na análise 
e votação dos 13 itens da 
pauta do dia, durou quatro 
horas e foi cheio de discur
sos, elogios e fotos com pes
soas da plateia.

Uma moção (a 50/2017) 
gerou mais discussão na Ca
sa. A iniciativa, do vereador 
suplente da coligação do 
PMDB Josinaldo Francisco 
Lira (Irmão da Lojinha), ape
la à diretoria regional de 
São Paulo do Serviço Social 
da Indústria (Sesi) por con
cessão de vagas nos centros 
educacionais da unidade de 
Jundiaí às crianças carentes 
do Jardim São Camilo.

A moção foi aprovada 
por 17 votos favoráveis, 
mas o vereador Paulo Sér
gio Martins (PPS) a definiu 
como eleitoreira. “Não po
demos iludir o público, 
criar falsas expectativas na 
população e ainda tirar va
gas dos filhos dos indus- 
triários filiados ao Sesc”, re
velou Martins.

Comissão do recesso
A partir desta quarta-fei

ra (12), a Câmara Municipal 
de Jundiaí está em recesso, 
só voltando ao trabalho em 
plenário no dia 1- de agos
to. Mas foi formada uma co
missão para este período 
sem sessões ordinárias, for
mada pelo vereador Rogé
rio Silva (presidente) e seus 
colegas Faouaz Taha (PSDB), 
Marcelo Gastaldo (PTB), Ro- 
mildo Antonio (PR) e Dou
glas Medeiros (PP).
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